



EINLADUNG

„Nichts“

Paul Raas

Vernissage

Dienstag, 16. Juni 2015
19.30 Uhr

Einführung

Paul Raas spricht über
seine Arbeiten und seine
Herangehensweise an
ontologische Themen

Die Festung Hohensalzburg und
die Galerie im Traklhaus laden
Sie und Ihre Freunde zur Ausstellung
im ehemaligen Hödlmoser-Atelier
auf der Festung Hohensalzburg
(Eingang neben Reißzugebäude – Materialseilbahn) ein.

Der Künstler Paul Raas arbeitet
von 17. bis 28. Juni 2015 dort,
er ist täglich von 13.00 bis 16.00 Uhr im Atelier.



Paul Raas

1972 in Salzburg geboren
1993-1995 erlernen künstlerischer
Drucktechniken in der grafischen
Werkstatt der Berchtoldvilla;
danach Leitung Siebdruck
seit 1994 zahlreiche Ausstellungen,
Aktionen und Messeauftritte
im In- und Ausland

Paul Raas arbeitet u.a. mit Fotografie,
Kupferdruck, Hochdruck und Siebdruck
und gilt als künstlerischer Forscher.

Abbildung:

Vorderseite: „Calabi-Yau Landschaft“, 2014, Gesso, Acryl und Tusche auf Finnplatte, 40 x 30 cm (Detail)
„Das Sein durchbricht das Nichts“, 2015, Gesso, Acryl und Tusche auf Finnplatte, 40 x 30 cm